



CARLTON GROUP

360 m²

Réf. 12336

3 200 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur le versant Ouest du Cap d'Antibes, au cœur d'un prestigieux domaine et à proximité immédiate des plages et du port Gallice. Magnifique projet conçu par les architectes Cochet et Païs. Cette villa contemporaine à terminer est positionnée sur un beau terrain plat de 1265 m². (Gros oeuvre fini) Finitions luxueuses, l'aménagement prévu offre 3 niveaux desservis par un ascenseur. Au premier niveau, un double séjour dispose de larges baies vitrées ouvertes sur le jardin, d'une grande cuisine équipée et d'une salle à manger. À l'étage, les 4 sublimes chambres en suites accèdent à un solarium de 160 ...

On the west side of the Cap d'Antibes, in the heart of a prestigious estate and close to the beaches and the port Gallice. Magnificent project designed by the architects Cochet and Païs. This contemporary villa to be completed is positioned on a beautiful flat plot of 1265 m². (structural works done) The layout of the villa offers 3 levels served by an elevator. On the first level, a double living room has large bay windows opening onto the garden, a large fitted kitchen and a dining room. Upstairs, the 4 sublime en-suite bedrooms have access to a 160 m² solarium with sea view. The lower level ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com